
Mitgliederversammlung „Freunde des Goethegymnasiums“ e.V. am 01. Dezember 2023 

 

Anwesenheit 

Begrüßung 

Vorstellung der Tagesordnung: 

1. Rechenscha,sbericht des Vorstandes 

2. Vorstellung Förderantrag 

3. Förderungen in den letzten zwei Jahren 

4. Ausblick und Diskussion 

 

TOP 1 RechenschaJsbericht des Vorstandes 

• Start der Verbandsarbeit sehr schleppend, da Eintrag ins Vereinsregister, Umstellung 

der Banken 

• Einarbeitung durch Herrn Oßwald -> Vielen Dank! 

• NeuorganisaPon des Vorstandes dauert sehr lange, Mitgliederlisten und E-Mails 

veraltet 

• Verband soll digitaler werden: seit diesem Schuljahr Webau,riU auf der Homepage des 

GGWSF und Instagram-Account -> vor allem Instagram Account hat großen Zuspruch, 

hier gute Zusammenarbeit mit der Schülerzeitung und dem Schülerrat 

• BiUe um Zusendung der aktuellen Email-Adressen der Mitglieder 

• Unterstützung der Schüler durch intensive KooperaPon mit dem Schülerrat -> 

Unterstützung bei Vorbereitung und Durchführung des Sponsorenlaufes 

• Kaffeemaschine im Haus 1: Vertrag wurde mit der Firma verlängert zu den alten 

KondiPonen 

• der Verein fördert auch weiterhin Belange der Schüler und ist nicht für die Umsetzung 

der Wünsche von Lehrkrä,en zuständig 

• neues Fahrtenkonzept: in Zukun, werden auch weiterhin sozial schwer gestellte SuS 

unterstützt, nach Nachweis 

• Unterstützung von SuS bei AnferPgungen BLL 

Einschätzung vom Schatzmeister: 

Zusammenfassung 2022: 

• Ausgaben: 6156€ 

• Ausgaben vereinsintern: 2366€ 

• Differenz: 1241,55€ 



• Spenden: 650€ 

• Spende: 4200€ von AstraDirect -> Spinde Haus 2 

 

Zusammenfassung 2023: 

• Mitgliedsbeiträge +624€ bei 48 zahlenden Mitgliedern 

• Spenden +1247€ 

• Förderungen- 6016,89€ 

• Kontostand gesamt 25669,52€ 

• Guthaben Sponsorenlauf 8084,31€ 

 

TOP 2 Vorstellung des Förderantrages 

• wurde den LuL über Teams zur Verfügung gestellt 

• wird gut angenommen, so auch durch den Verein eine bessere Übersicht über die zu 

fördernden Maßnahmen sowie Entscheidungen 

• LuL werden gebeten, Schüler auf den Förderantrag hinzuweisen, umso SuS zu 

Förderung „ohne unangenehme“ Gespräche mit Lehrkrä,en zu ermöglichen 

 

 



 

TOP3 Förderungen in den letzten zwei Jahren 

• Auszeichnung Abiturienten: 2022 3SuS mit je 75€ Amazon-Gutschein und Blumen, 

2023: drei Abiturienten mit je 75€ Amazon-Gutschein und Blumen 

• 2022 und 2023 Chorfahrt Frau Geißler (rund 1700€) 

• Website der Schülerzeitung 48€ 

• Anschaffung von zwei Kallax-Regalen für die Unterbringung der KiUel bzw. zusätzlicher 

Fachbücher (347,88€) 

• Unterstützung für die Fahrt zum Bundesfinale JpO im Basketball Frühjahr 2023 (306€) 

• Busfahrt zum Bundestag im Rahmen des Sozialkundeunterrichts der 

QualifikaPonsphase (669,04€) 

• Anschaffung eines Tanks für flüssigen SPckstoff für die drei Naturwissenscha,en von 

AirLiquide (1800€) 

• ArbeitsplaUe für den Chemievorbereitungsraum (57,46€) -> die Möbel wurden 

gespendet 

• Unterstützung der MathemaPk-Olympiade (2022 und 2023) mit Frühstücksbeuteln -> 

Danke an Frau Jäger 

• Musical Becky-Sharp mit 900€ 

• Spindmiete (Haus 2) für ukrainische SuS (2022) 

• Kaffeemaschine im Haus 1: Vertrag wurde mit der Firma verlängert zu den alten 

KondiPonen 

 

 

TOP 4 Ausblick und Diskussion 

• MV an Event koppeln, evtl. keine MV im Dezember, MV zum Sommerkonzert/ Abend 

der Künste 

• 1. Quartal NewsleUer 

• regelmäßig NewsleUer parallel zu Instagram und Homepage 

• Geld für Musical (900€) auf Konto überweisen und Carolin Kunze stellt 

SpendenquiUung aus 

• In nächster MV: Anpassung des Mitgliederbeitrages 

• auf Firmen oder Ähnliches zugehen, um Spenden zu generieren 



• im Bereich von 3500-5000€ ein Teilprojekt der Schule fördern, evtl. So,ware für 

Displays in den Fachräumen, digitale Lehrbücher (evtl. auch für zu Hause), wichPg: 

Einmal-Lizenzen 

• Anschaffung der Universalmessgeräte für Fachbereich Physik durch Mischfinanzierung 

(50% Schule und 50% Verein) 

• 2024 Probenwochenende für Musical (42 SuS) evtl. Beitrag für die Schüler 

• für die Whiteboards Zeitwert besPmmen und evtl. als Sachspende an die Grundschulen 

(KommunikaPon zu Schulleitern über Herrn Oßwald) 

 

 

 

 

 

Maria Jacob         01. Dezember 2023 

 

 


